

Rallye-Teams starten in Saison

Zwei fünfte Plätze im Gesamtklassement



■ Das Team Günter Werner mit Beifahrer Hans-Peter Schmitz im „Freien Flug“.

FOTO: WOLFF-SPORTPRESS

Wahlscheid (pb/gw). Mit der 14. ADAC Taunus-Rallye Wiesbaden begann für die Rallyeteams des MSC Wahlscheid die Rallyesaison 2012. Angeboten wurden Wertungen in den Klassen National A, Historic 2012 und Rallye 200. Bei eisigen Temperaturen begaben sich die Teams dann ab Niedernhausen auf die Jagd nach Bestzeiten. Die zu fahrenden Wertungsprüfungen verlangten dann von den Piloten, aber noch mehr von den Fahrzeugen, alles ab. Die Strecken waren teils tückisch glatt. Außerdem hielt die Streckenführung so einige Überraschungen parat, welche von manch einem Team unterschätzt wurde. Sprünge wurden von den Fahrzeugen nicht immer ohne Schaden bewältigt. Für das richtige Maß an Tempo entschied sich das Team

Günter Werner mit Beifahrer Hans-Peter Schmitz. Als die Veranstaltung nach einem langen Tag nach 14 Wertungsprüfungen für die Teilnehmer der Wertung „National“ beendet wurde, konnten sich die Beiden über den Klassensieg auf ihrem BMW 318is und einen nie erwarteten fünften Rang im Gesamtklassement freuen. Das zweite Team des MSC Wahlscheid, Stefan Wiedenhöfer und Felix Herchenbach, startete in der Wertung „Rallye 200“ mit sechs Wertungsprüfungen. Anders als so mancher Mitbewerber meisterten auch sie die tückischen Streckenverhältnisse, dies besonders bei zunehmender Dunkelheit fehler- und unfallfrei und beendeten die Veranstaltung in ihrer Klasse als auch im Gesamtklassement auf Rang Fünf.

Mehrfach geblitzt

(dpa/mag). Wer auf der gleichen Fahrt mehrfach geblitzt wird, begeht mehrere Verkehrsverstöße. Jede einzelne Rasei wird dann gesondert geahndet, auch wenn die Radarfallen dicht hintereinander folgen. Das geht aus einer Entscheidung des Oberlandesgerichts Hamm (Az.: III-3 RBs 248/11) hervor, auf die der ADAC hinweist. In dem verhandelten Fall fuhr ein Motorradfahrer erst innerhalb einer geschlossenen Ortschaft 82 km/h und dann wenig später außerorts 40 km/h zu schnell.

Jetzt gratis dazu:
5 INSPEKTIONEN²

Abb. zeigt Sonderausstattungen.

Das OPEL JUBILÄUMSANGEBOT

**DAS GIBT'S NUR
ALLE 150 JAHRE.**

Wir leben Autos.

1 Sondermodell mit Preisvorteil €2.700

5 Inspektionen gratis²

0 Zinsen und Anzahlung

Jetzt können Sie sich freuen: Den 150. Geburtstag feiert Opel mit attraktiven Jubiläumsmodellen und noch attraktiveren Angeboten!

Unser Finanzierungsangebot

für den Opel Corsa "150 Jahre Opel", 3-Türer mit 1.2 ecoFLEX, 51 kW

effekt. Jahreszins **0,00 %** | Monatsrate **191,- €**

Zu leistende Anzahlung: 0,- €, Gesamtbetrag der Finanzierung: 13.600,- €, Laufzeit: 36 Monate, Monatsraten: 36 à 191,- €, Schlussrate: 6.724,- €, Netto-Darlehensbetrag: 13.600,- €, Effektiver Jahreszins: 0,00 %, Sollzinssatz, gebunden: 0,00 %, Bearbeitungsgebühr: 0,- €, Kaufpreis bei Finanzierung: 13.600,- €

Ein Angebot der GMAC Bank GmbH, für die das Autohaus Edmund Schmidt als ungebundener Vertreter tätig ist.

JETZT PROBE FAHREN!

Kraftstoffverbrauch in l/100 km Opel Corsa "150 Jahre Opel", 3-Türer 1.2 ecoFLEX, 51 kW, innerorts: 7,2, außerorts: 4,5, kombiniert: 5,5; CO₂-Emissionen, kombiniert: 129 g/km; Effizienzklasse D (gemäß 1999/100/EG).

¹ Kundenpreisvorteil des Sondermodells Opel Corsa „150 Jahre“ gegenüber der unverbindlichen Preisempfehlung für ein entsprechend ausgestattetes Basismodell.

² Beinhaltet die ersten fünf Inspektionen nach Opel Serviceplan, bis max. fünf Jahre Laufzeit oder 150.000 km Laufleistung, ohne Zusatzarbeiten, ohne Verschleißreparaturen. Auch bei Barzahlung. Mehr Informationen unter www.opel.de/gratisinspektionen.

Das Angebot gilt für Privatkunden bis zum 31.03.2012.

AUTOHAUS
Schmidt

Autohaus Edmund Schmidt

Hauptstr. 8
53819 Neunkirchen-Seelscheid
Telefon 02247 / 9202-0
Fax 02247 / 9202-23
autohausopelschmidt@t-online.de

Automobil-Kleinanzeigen

im Sieburger Wachenende per Mouse-Klick aufrufen!